

2023. 9. 20

月根尾寮だより

9月号



島根県立飯南高等学校寮務部

《 校 訓 》 『自律』 『友愛』 『進取』 『創造』

保護者の皆様、日頃から月根尾寮の活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。2学期がはじまり、先日は本校の学園祭である鵬雲祭が行われました。来校していただいた保護者の皆様ありがとうございました。寮生はそんな楽しいひとときの余韻にひたる間もなく、今は2学期中間試験に向けてあわただしい日々を過ごしています。

《 2学期スタート 》

8月16日正午の開寮に合わせて、部活動がある1、2年生や学園祭の準備にあたって3年生が続々と帰寮してきました。舎監や炊事員に『かえりました！』と元気に声をかけてくれ、月根尾寮にも賑やかさが戻ってきました。月根尾寮は学期毎に部屋替えをしています。それぞれ部屋割りを見て荷物を運び入れた後は、同室の生徒とお互いが気持ちよく過ごすためのルール等を確認するように声かけしています。

2学期も行事がたくさんありますよ！毎日元気に過ごしていきたいですね。

《 オープンハイスクール 》

8月4日に行われたオープンハイスクール、寮見学では県内、県外合わせて約40名の希望者があり、二班に分かれて寮内を見学しました。3年生の男子寮長藤川さんと女子中山さんがそれぞれ男女舎室を案内したあとで、食堂で質疑応答の時間をとりました。中学生や保護者からの質問に丁寧に答えている姿が印象的でした。さすが3年生ですね！お疲れ様でした。



《 今後の予定 》

大掃除（中間試験最終日）	10月 3日（火）
大掃除（期末試験最終日）	11月28日（火）
終業式	12月22日（金）
閉寮	12月24日（日） 正午
開寮	1月 4日（木） 正午
始業式	1月 9日（火）

※7月25日に予定されていた町主催地域交流 BBQ は体調不良者が出たため中止となりました。今後また交流の機会を考えていきたいと思っております。